

Sederet Ucapan Perpisahan Penuh Haru dari Pemain Timnas untuk Shin Tae-yong

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 06/01/2025



ORINEWS.id – Sejumlah pemain Timnas Indonesia menyampaikan salam perpisahan yang penuh haru kepada Shin Tae-yong.

Seperti diketahui bahwa Shin Tae-yong telah resmi dipecat dari kursi pelatih Timnas Indonesia oleh PSSI.

Pemecatan Shin Tae-yong secara resmi diumumkan langsung oleh Ketua Umum PSSI, Erick Thohir.

Erick Thohir mengatakan bahwa kinerja Shin Tae-yong selama menjadi pelatih Timnas Indonesia sangat baik.

Dan saat ini hubungannya dengan Shin Tae-yong pun juga cukup baik.

Namun menurutnya ada alasan kuat yang membuat PSSI memutuskan untuk memberhentikan Shin Tae-yong.

Alasannya adalah adanya dinamika dari Timnas Indonesia saat ini.

Dan dinamika ini menjadi perhatian khusus dari PSSI.shin t

Setelah melakukan evaluasi, PSSI melihat bahwa saat ini pemain Timnas Indonesia membutuhkan pelatih yang bisa menerapkan strategi yang bisa disepakati oleh semua anggota.

Padahal diketahui bahwa Shin Tae-yong masih memiliki kontrak dengan PSSI sampai dengan tahun 2027 nanti.

Sontak keputusan PSSI ini membuat masyarakat kaget.

Bahkan banyak masyarakat yang menyayangkan keputusan PSSI ini.

Kesedihan pun juga turut dirasakan oleh para pemain Timnas Indonesia.

Satu per satu pemain menuliskan ucapan terima kasih dan juga salam perpisahan untuk pelatih kesayangan mereka.

Hokky Caraka mengungkapkan bahwa dirinya mendapatkan banyak ilmu dari Shin Tae-yong.

Sementara itu Justin Hubner mengaku bahwa dirinya sangat kecewa karena Shin Tae-yong harus meninggalkan Timnas Indonesai.

Menurutnya Shin Tae-yong telah berjasa membawa nama Indonesia ke kancah sepak bola dunia.

“Grateful for everything we achieved together, because you took me and Indonesia to another level. Im so thankful for you’re trust in me and all the opportunities you gave to me,” tulis Justin Hubner dalam unggahan di akun Instagramnya.

Justin Hubner mengaku bahwa berkat Shin Tae-yong kemampuan dalam bermain bola bisa berkembang pesat.

Shin Tae-yong memiliki peran yang sangat penting dalam perjalanan karier Justin Hubner di dunia sepak bola.

“I will always remember how important you have been for my career so far and i will always talk positive about you. I have a lot respect for you, you’re a fighter and a real winner

just like me," pungkasnya.

Justin Hubner pun juga mengenang kebersamaannya dengan Shin Tae-yong dalam sebuah video singkat.

Dalam video tersebut tampak keakraban dari keduanya.

Mereka tertawa Bersama merayakan kemenangan Timnas Indonesia.

Sementara itu, Marselino Ferdinan merasa sangat kehilangan dunianya setelah kepergian Shin Tae-yong.

Ia mengucapkan terima kasih atas empat tahun yang sangat berarti.

Marselino mengaku bangga bisa dilatih oleh sosok Shin Tae-yong.

Diketahui selama empat tahun melatih, banyak perkembangan yang ditunjukkan oleh Timnas Indonesia.

Shin Tae-yong telah mencetak banyak prestasi bagi Timnas Indonesia.

Mulai dari membawa Timnas ke final Piala AFF 2020 hingga saat ini berhasil lolos ke putaran ketiga Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia.

Dan Indonesia menjadi satu-satunya negara i Asia Tenggara yang lolos ke putaran ketiga.[]